

EVA MARÍA MASÍAS, ELEGIDA ALCALDESA DE CIUDAD REAL CON LOS VOTOS DE Cs Y PSOE

En virtud del acuerdo de legislatura alcanzado entre Ciudadanos y el PSOE, Masías será la regidora municipal hasta 2023, tras suceder en el cargo a Pilar Zamora



HOMBRADOS SE RETIRA A LOS 49 AÑOS DEL BALONMANO

14 José Javier Hombrados, el que fuera portero y capitán del BM Ciudad Real, pone fin a una carrera deportiva de 31 años en la que ha ganado Champions, ASOBAL y una Copa del Mundo con España, a la que ha defendido 254 veces, entre otros títulos.

Hombrados, a sus 49 años, dejará las porterías después de haber defendido la de España en 254 ocasiones, siendo el segundo internacional más longevo únicamente superado por otro exguardameta como David Barrufet. Nacido en Madrid, empezó su carrera en el Atlético de Madrid BM entre 1990 y 1993. Pasó por el CB Cantabria y el SD Teucro, para empezar a consagrarse en el Ademar León (1996-2000) y hacerlo del todo a caballo de Portland San Antonio (2000-2002) y BM Ciudad Real (2002-2011). Prosiguió su carrera en el BM Atlético de Madrid, cerrando un primer círculo virtuoso en España en 2013, antes de ver mundo en el HSG Wetzlar de Alemania, en el mismo 2013 y hasta 2015 con breve periplo en el Al-Sadd de Catar de por medio. En 2015, y hasta ahora, defendió los colores del Guadalajara. Hombrados se despidió «feliz por todo» lo que le ha dado el balonmano, «el motor» de su vida, y al que deja tras una extensa y exitosa carrera deportiva y después de una temporada en la se dio cuenta de que no había es «día siguiente» que le había animado hasta entonces.

FRAN SOLÍS
CIUDAD REAL

18 Eva María Masías ha sido elegida alcaldesa de Ciudad Real tras conseguir 13 de los 25 votos de los concejales que forman parte de la Corporación que ha quedado constituida en el Ayuntamiento. De esta manera, y según el acuerdo de Gobierno alcanzado en 2019 entre Ciudadanos y el Grupo Municipal Socialista, Masías estará al frente del Consistorio durante los dos últimos años de legislatura, es decir, hasta 2023.

Durante la votación, que ha tenido lugar mediante papeleta introducida en una urna con voto secreto, Masías ha conseguido 13 votos (los 3 de Ciudadanos más los 10 del PSOE) en el pleno de constitución que se ha celebrado el Antiguo Casino de la capital. El candidato del PP, Francisco Cañizares, que también ha presentado su candidatura, ha obtenido nueve votos, mientras que Nieves Peinado (Unidas Podemos) ha conseguido 2 y el concejal de Vox, Luis Juan Blázquez, 1 voto.

Masías, que ha garantizado a todos los vecinos y vecinas su «trabajo incansable, compromiso y su disposición



Eva María Masías toma el relevo de Pilar Zamora como alcaldesa / J. Jurado

al servicio», ha recibido la medalla y el bastón de mando de manos del concejal de mayor edad, Nicolás Clavero. La concejala de Ciudadanos, que ha utilizado la fórmula de «sí, juro» a la hora de tomar posesión de su cargo, se ha mostrado muy emocionada y ha querido agradecer el afecto y la confianza mostrados hacia su persona «para dirigir los asuntos municipales en los próximos años».

En sus primeras palabras como alcaldesa, Eva María Masías se ha comprometido a trabajar por y para todos los vecinos y vecinas de Ciudad Real, «con el propósito de mejorar la ciudad y la vida de los que viven aquí». También ha recordado como el municipalismo «es la base de la democracia, reconociendo nuestro pluralismo y diversidad, respetándolo y logrando acuerdos».

Llegado este punto ha querido tender la mano al resto de grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Ciudad Real con el compromiso de «fomentar la colaboración y el acuerdo» y en pos de remar todos en la misma dirección y para conseguir el beneficio de la ciudad y de todos los ciudadanos. «Todos tenemos que tener puesta la vista en las necesidades de las personas y no en las disputas

políticas que con frecuencia escapan a los principios de la realidad de un Ayuntamiento que los vecinos no llegan a entender».

Por este motivo, ha señalado que uno de sus principales objetivos como alcaldesa será el de «trabajar para alcanzar el mayor número de acuerdos y consensos posibles, siempre que el interés general de la ciudad lo requiera».



“SERVIDORA PÚBLICA”

Eva María Masías, nueva alcaldesa, afirmó ser «consciente» de la tarea que le aguarda, y ha recordado el compromiso que adquirió como «servidora pública» al inicio de la presente legislatura en junio de 2019 y en la que «se ha dado ejemplo de hacer política útil y diferente, capaz de alcanzar acuerdos por el bien de la ciudad, siendo conscientes de que la política es el arte de lo posible».

«Hace dos años me comprometí a trabajar por y para todos los ciudadreale-

ños, independientemente de su forma de pensar, ideología o a quién hubiesen votado. Y así lo he hecho estos dos años. Y les puedo asegurar que siempre lo he hecho con el corazón y pensando en beneficiar al máximo número de vecinos y vecinas, con el fin de que el acierto fuese el esperado. Y así pretendo que sean también los dos próximos años como alcaldesa de todos los ciudadanos, con el único propósito de mejorar la ciudad y la vida de los que habitan en ella».